
 

                                                                                                                                                                                                                                                              
                                                                                                                                                                                                                               
                                                                                                                                                                                                           
                                                                                                                                                                            
                                                                                                                                                                                                                                                            
                                                                                                                                                                                                                                                         
 
                                                                                                                                                                              
                                                                                                                          
                                                                                                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                                                                                                  
                                                                                                                                                                         
◎司会      ＳＡＡ・親睦委員会 遠藤 二郎 

                             
 

◎点鐘             会長 伊藤 英也 

 

                                               

◎国歌 ｢君が代｣ 斉唱 

 ロータリーソング 「奉仕の理想」 

           ソングリーダー 菊池  敏 

 

◎お客様紹介          会長 伊藤 英也 

 

青少年交換留学生   ルイーザ・ピロットさん 

東京稲城ＲＣ       幹事 石井 吉則様 

  〃         事務局 佐藤 節子様 

 

 

◎会務報告           会長 伊藤 英也 

 

東京米山友愛ロータリークラブの国際ロータリー加

盟認証証状伝達式に私と宮本幹事、澄川会員、小泉

会員で参加しました。７ヶ国の留学生が参加してお

り 17 ヶ国語も話せるとのことでした。また、記念の

旗を頂戴しました。 

例会終了後に今年度最後の定例理事会を開催します。 

 

◎幹事報告           幹事  宮本  誠 

 

地区大会の会計で予定より算出が少なかったとの報

告があり、戻入される報告がありました。 

当クラブの本年度最終例会にて斉藤ガバナーが退任

のご挨拶をいただけるとのことです。 

  

◎次年度会長報告    会長エレクト 宮村 宏 

 

次年度奉仕プロジェクト実行委員会連絡会議を本日

開催しました。詳細は小泉統括委員長より報告しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 
【 委員会報告 】 

◎出席報告       出席奨励委員会  

                 杉田  誠 

 

  会員総数              ３７名 
  出席義務者数            ３２名 
  出席者数     出席義務者    ２６名 
           出席義務免除者   ２名                                                      

           事前ＭＵ      ０名  
           計        ２８名 
出席率    28  34   = ８２．３５ ％ 

 
第 923回例会（5/19）訂正出席率 ７７．１４％  
 
◎ニコニコＢＯＸ    ＳＡＡ・親睦委員会 

                 三田 みよ子 

 

 伊藤 英也  お客様ようこそ、ルイーザピロッ

トさん卓話宜しくお願い致します。 

 伊藤 英也  伊藤 静子さんイニシエーション

スピーチ楽しみです。 

 宮本  誠  ルイーザさんようこそ。伊藤さん 

        イニシエーションスピーチ頑張っ

て！ 

 足立潤三郎  石井様 佐藤さん今日はご苦労様

です。ルイーザピロットさん卓話

宜しく。伊藤さんイニシエーショ

ン楽しみです。 

 赤尾 恭雄  稲城 RC 石井様、本日はご苦労様で

す。伊藤会員卓話楽しみにしてい

ます。ルイーザさん、ようこそ。 

 大松 誠二  ルイーザさん、ブラジルからよう

こそ、スピーチ頑張ってね。 

 遠藤 二郎  石井さんようこそ。伊藤さん 

        イニシエーション楽しみにしてい

ます。 

 猪股 末男  伊藤会員楽しみにして居ります。 

 岩野 京子  伊藤さんイニシエーションスピー

チ楽しみです。ルイーザピロット

さんようこそ！ 

 

 

 

 

 

 

  
                                                                                                   

 

 

        

 

 

 

 

 

 

          
 

 

 

 

 

 

  

                       

     

          

 

                

             

          
            
 
 
 
 
 
    

     

 
 

 
 
 
 

 

 

             
 

  

    
      

国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリー・クラブ 
        ２００９～２０１０年度 

 

友情そして交流の輪を深め人生を高めよう              
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 伊澤ケイ子  気持ちの良い天気ですね。   

        伊藤さんイニシエーションスピー

チ楽しみです。 

 菊池  敏  伊藤さんイニシエーションスピー

チ楽しみにしています。ルイーザ

ピロットさんようこそ！ 

 小泉  博  お客様ようこそ。伊藤会員スピー

チ楽しみですね。 

 小林 正裕  伊藤さんイニシエーションスピー

チ楽しみです。ピロットさんよう

こそ。 

 宮村  宏  伊藤さんスピーチ楽しみにしてま

す。  

 村上  久  ルイーザ・ピロットさんようこ

そ！ 伊藤さんイニシエーション

スピーチ楽しみにしています。 

 齋藤 誠壽  伊藤様卓話宜しくお願い致します。 

        ルイーザピロット様ようこそいら

っしゃいました。 

 山田  勍  伊藤さん卓話楽しみです。ルイー

ザさん 日本は良い国です。しっ

かり楽しんで下さい。 

 伊藤 静子  初めてのこと、何を話します？ 

  

 本日の合計￥１９，０００（累計￥９１８,８５４ ） 

  

  

◎その他 

 ★ 次年度奉仕プロジェクト統括委員長 

                   小泉  博 

  本日、6月 2日、例会開催前の 11 時より第１回次

年度奉仕プロジェクト実行委員会連絡会議を開催

しました。参加者は次年度の会長、幹事、クラブ

統括委員長、奉仕プロジェクト関連委員長のみな

さんで 2名欠席の 14名で行いました。 

  内容は既にご紹介した 6 プロジェクトの各委員長

に方針・計画・目標・抱負を発表していただきま

した。各委員長は様々な計画を考えており、質疑

も活発に行われました。今回は第１回目というこ

ともあり連絡・調整を中心に行いました。 

 

★プロアマチャリティーゴルフ    

ゴルフ部長 菊池  敏 

 

  プロアマチャリティゴルフの開催に向けご協力あ

りがとうございました。 

来週水曜日までに参加費の振込みをお願いします。

また、当クラブがホストクラブのため他クラブの

皆様の参加費を当日徴収していただきますようお

願いします。 

当日、プレイしない方も役割がありますので宜し

くお願いします。 

 

 

 

 

★次年度幹事報告     次年度幹事 菊池  敏

次年度の会員名簿を作成しましたので誤りのチェッ

クをお願いします。 

 

 

◎卓話 1  イニシエーションスピーチ               

     伊藤静子会員  

 私は神奈川県横浜市金

沢区の出身で海が近く鎌

倉や逗子にも 1時間もあ

れば歩けるような環境で

育ちました。 

 子供の頃は家が海に近

いこともあって毎日のように海で遊んでいました。

おかげでこんなに色が黒くなってしまいました。 

 私は男の人は強いな、と主人が亡くなってよくわか

りました。私も強くならなければと思い、岩野会員

から紹介を受けこのロータリークラブに入会させて

いただきました。社会のことを勉強できますし、会

員の皆様と和を広げることができます。 

 こんな私ですが宜しくお願いいたします。 

 

 

◎卓話２「派遣交換留学生として」 

             ルイーザ・ピロットさん 

 

  こんにちは。私はブラジルから来ました駒沢女子

高等学校に通う 17 歳です。住まいは稲城市、スポン

サークラブはＣuritiba Ｎorte ロータリークラブ、

ホストクラブは東京稲城ロータリークラブです。 

  今日はブラジルでの生活と日本での１年間につい

てお話しします。 

  まずブラジルでの生活についてです。 

 私はみどりが深く、進んだ交通スシテムがあり、豊

かな暮らしで有名なモデル都市となっているクリチ

という町から来ました。ブラジルと聞くとアマゾン

や暑い国とイメージすると思いますが、都市もあり

寒い地域もあります。 

  ブラジル人はカーニバルとサッカーが大好きです。

でも一年中サンバを踊っているわけではありません。

また、移民が多く私の住んでいるクリチでも日本の

お祭りが行われ、そこで日本の伝統的なことを知る

こともできるのです。 

  家族は両親と兄と私の 4 人です。ブラジル人の

89％はカトリックですが私の家族はルーテル教会で

す。家族の大好きなイベントはクリスマス、イース

ター、ニューイヤー、カーニバルです。両親が日本

に来た時に、とてもきれいな国と言っていました。 

  次に留学についてお話しします。 

 私のおばさんは青少年交換委員長をしていて、私は

小さい頃から交換留学生をたくさん見てきました。 

 



 

 

そんな影響もあ

り交換留学生に

なりたいと小さ

い頃から思って

いました。そん

なある日、日本

への交換留学生

の話がきました。

しかし日本は地

球の裏側であり、

学校での授業で

しか日本を知ら

なかったので少し迷いました。そして両親と相談し

てこのチャンスをいかすことにしました。 

 日本には 32 時間かけてやってきましたが、すぐにホ

ームシックにかかりました。ホストファミリーと友

だちがいなかったらなおらなかったと思います。 

 

ブラジルを離れブラジルを知ることもできました

し、日本の素晴らしさもわかりました。１年前に日

本に来るのを迷いましたが、今は来て本当に良かっ

たと思っています。 

  日本とブラジルはたくさん違うところがあります。

友だち、家族、暮らし、学校・・・車は反対を走り

ますし、学校はブラジルでは 12時まででしたが日本

では 15 時まで。また日本の学校には制服がありこん

なにスカートをたくさんはいたのは初めてでした。

時間も日本ではきちんとしていてルーズなブラジル

人には馴染めませんでした。しかしこうしたことも

やっと慣れてきました。 

 

  日本人は伝統を大切にすると思いました。茶道、

日本舞踊、祭りなど小さなことでも意味のあること

だと思いました。来日当初は桜の話を聞いても理解

できませんでしたが、4月に実際に桜を見て美しく、

花見はとても楽しく、日本人の桜好きがよくわかり

ました。でも、まだわからないことがあります。何

故、あれだけの人が電車に入れるのか・・・・？ 

  私が日本で体験したことを話します。夏のキャン

プでの富士登山は一番大変な経験で、その後、両親

と富士山を見た時に自分が頂上に登ったとは想像が

つきませんでした。春のキャンプでは京都、奈良、

広島、白川郷を訪れ、東京とは違った日本を感じる

ことができました。京都では舞妓さんに会い、私の

イメージとは違っていて真剣さがよくわかりました。

冬の山形スキーでは温泉にみんなで裸で入ったこと

が私にとってあり得ないことで、すごい経験をした

と思います。 

  こうした勉強や経験ができ本当に感謝しています。

ロータリークラブの青少年交換留学生は最も良いプ

ログラムだと思います。もし世界中の子供たちがこ

の経験をできたら戦争はなくなると思います。私は

たくさんの友だち、素晴らしい人たちと出会うこと 

 

 

 

ができました。どんなに素晴らしい映画やドキュメ

ンタリーでも説明できない経験です。 

  ポルトガル語に「サウダージ」という言葉があり、

他の言葉に翻訳できないものです。何かが、誰かが

いなくて、とても寂しい時に使う言葉です。今、こ 

の瞬間、もうすぐお別れですが、私の心の中でどん

どん大きくなるのが「サウダージ」の気持ちです。 

 

 

 

★２０１０年度規定審議会     赤尾 恭雄会員 

 

ロータリーの友 6 月号

に 2010 年度規定審議

会について記載があり

ます。大きく変わる内

容は①四大奉仕に「新

世代奉仕」が加わり五

大奉仕になること ②

当クラブが申請した

「出席免除」が定款に

入ることです。②につ

いては出席免除の後段に「出席免除になった者は役

員・理事に付くことができない」を当クラブとして提

唱していましたが、ロータリアンの良識の範囲である

ことから削除されました。 

 その他、ロタキッドを公式プログラムに入れて欲し 

いところでしたが今回も見送られました。そのかわり 

インターアクトの下の年代としてアーリーアクトクラ 

ブが申請され採択されました。 

 

 

  

 

 ◎お礼と点鐘         会長 伊藤 英也 

 

 

           （今週の担当片山 哲也 ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


